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团省委副书记林小异来我校调研

三江学院华为三江学院华为 ICTICT产业学院校企合作研讨会顺利召开产业学院校企合作研讨会顺利召开

学校召开审核评估整改工作布置会

本报讯：4月3日下午，在行政
楼A404会议室召开了新学期工
会工作会议。校党委常务副书记、
副校长周更生，校工会副主席杨业
琴、校工会全体委员、各学院、各部
门、各单位工会小组（分工会）组长
参加会议。会议由校工会委员陈
荣桂同志主持。

会上对2018年度工会积极分
子和优秀工会干部进行了表彰，周
更生常务副书记、副校长给获奖的
同志颁发了荣誉证书。

杨业琴副主席从四个方面对
2019年工会工作任务和每月工作
安排进行了部署和解读，一是强化
政治意识，学习贯彻中央和全国总
工会和省总工会对工会工作的要
求；二要切实关怀教职员工，建设
和谐家园；三要不断丰富校园文
化，建设文化家园；四要加强工会
自身建设，建设规范家园。

工会委员、艺术学院副院长赵
欣带领大家共同学习了《中国工会

章程》最新修改的主要内容和《中
国工会十七大报告》的框架内容。

最后，周更生常务副书记、副
校长作了讲话，周更生常务副书
记、副校长强调要认真学习宣传贯
彻中国工会十七大精神，全面准确
地理解会议精神实质，不断加强自
身建设，打造学习型、服务型、创新
型工会。工会要深入开展建家工
作，把学校建成温暖和谐的教工
之家，增强教职工爱校如家共建
家园的情感共识；要在凝心聚力
上下功夫，不断提升服务水平，
认真做好教职工福利、大病医疗
互助、困难职工关心慰问等工
作；要进一步加强民主建设，完
善二级教代会制度，增强教职工
的民主意识和知情权、监督权；
要协力促进教师发展，创新思
路，大力开展形式多样的活动，
在教师师德师风、业务能力、身
心健康发展上发挥更大作用。

(通讯 赵欣 摄影 吴疆）

本报讯：为了进一步贯彻落实省
教育厅、省市场监督管理局关于校园
食品安全工作要求，切实保障我校师
生饮食健康安全，4月3日学校在行
政楼5422会议室召开了食品安全专
题工作会议，武正林副校长、后勤处、
保卫处及各校区负责学生食堂管理

的相关同志参
加了会议。

在会上，
各校区负责学
生食堂管理的
同志简要汇报
了学生食堂日
常管理工作情
况和近期对食
品安全自查自
纠隐患问题，
后勤处处长王
海桥同志传达
了上级行政部

门有关做好食品安全工作的具体要
求。武正林副校长对做好我校食品
安全工作作了部署，他要求：各校区
要经常性的做好食品安全隐患排查
工作，发现问题必须及时纠正、立即
整改；要逐级落实食品安全责任制，
各层级管理人员必须做到严格监管、

认真排查，尤其要做好餐具消毒、食
品留样、原材料采购、生产卫生、台帐
记录等各个环节的过程管理，要注重
发挥学生骨干的监督作用，坚决杜绝
食品安全事故发生；对发生食品安全
责任事故的责任人要严肃追责，对存
在食品安全隐患、发生安全事故的食
堂经营单位，实行一票否决，立即终
止合同；后勤、保卫职能部门，各校区
管委会，负责食堂管理的物业服务单
位要齐抓共管，形成合力，抓实食品
安全工作；要做好食品安全应急处理
预案工作，发现问题要做到迅速反
应、科学处置、及时上报、立即处理；
积极推行“明厨亮灶”工程，逐步实现
全覆盖，让师生参与食品安全监督工
作；对查出的食品安全、消防隐患问
题，坚决按照规范要求整改到位；学
生食堂各级管理服务人员要廉洁自
律，扎实工作，切实做好各项管理、服
务工作。 （通讯 摄影 糜瑶琦）

本报讯：4月3日下午，共青团江苏省
委副书记林小异一行来我校调研共青团
工作。共青团江苏省委高校工作部副部
长柏茂林陪同调研。校党委常务副书记、
副校长周更生出席调研会并致欢迎辞。
他简要介绍了我校的办学历史和发展现
状，并对多年来团省委一如既往的关心、

支持和指导我校的共青团工作表示感
谢。校团委书记鲁璐以“凝聚青春力量，
服务青年成长”为题，汇报了我校共青团
工作的总体情况及对未来工作的思考。

林小异充分肯定了我校共青团工作，
并就两红两优评选、活力团支部、信仰公
开课、民办高等教育发展等问题进行了调

研，最后提出了三点建议：一、聚焦主责主
业，加强思想引领；二、注重顶层设计，着
力谋划全局；三、确保校园意识形态安全，
守好团学活动阵地。

调研会开始前，双方在行政楼前合影
留念。

（通讯 齐鹏 摄影 吴疆）

我校召开食品安全工作专题会议我校召开食品安全工作专题会议

本报讯：4月3日下午，
华为技术有限公司江苏企
业业务部耿家智副部长、江
苏省教育行业杨文彬总经
理等一行4人来访我校洽
谈三江学院华为ICT产业
学院校企合作相关事宜，三
江学院常务副校长吴中江
在行政楼5322会议室接待
了来宾，教务处、创新创业
学院、电子信息工程学院和
计算机科学与工程学院相
关领导、老师参加了本次会
议。

会上，校企双方分别就
各自单位的运营历史、发展
现状进行了简单介绍。常
务副校长吴中江首先代表
学校对华为江苏企业业务
部的到来表示热烈欢迎，并
就本次交流的主题特别作
了重点介绍。双方就三江
学院华为ICT产业学院人
才培养的相关问题进行了
充分交流和深入探讨，并就
今后一段时间的合作形式
和内容达成一致共识。

（通讯 摄影 徐贤）

本报讯：4月2日上午，为推进审
核评估整改工作，学校在行政楼5422
会议室召开了审核评估整改工作布
置会。会议由吴中江常务副校长主
持，李建启校长助理布置具体工作内
容和工作安排，校审核评估整改领导
小组下设的整改办、督查办和治理结
构工作组、教学建设工作组、师资队
伍工作组、资源条件工作组、学生发
展工作组的负责人参加了会议。

吴中江常务副校长在会议一开
始就明确提出：评估整改工作是审核
评估三个阶段中的最后一段。专家
组通过现场考察，为学校的发展提出
了许多有针对性的建议和意见，我们
要吃透专家意见并深入理解和消化，

通过评估整改工作进一步提升办学
水平和教学质量。学校将审核评估
整改工作做为2019年所有工作的总
抓手，就是为了促进学校的日常工作
与评估整改工作的进一步融合。为
此学校在审核评估整改领导小组下
设了二办五组来推进整改工作要求
的落实。

随后，李建启校长助理对审核评
估整改工作进行了具体的布置：学校
根据审核评估专家组的反馈意见制
定了《三江本科教学工作审核评估整
改工作方案》并已上报省教育厅，在3
月 22日召开了2018年考核表彰暨
2019年审核评估整改工作、目标任务
责任书签订大会，全面启动评估整改

工作。各工作组在制定具体的工作
安排时一方面要有一定的高度，紧密
结合教育发展的趋势和学校“十三
五”事业发展规划，落实新时代全国
高等学校本科教育工作会议的要求，
开展思想大讨论。另一方面学校的
评估整改方案是一个总方案，各工作
组要根据实际情况进一步细化工作
方案，确定几件看的见摸的着，有意
义的工作，制定具体工作计划，明确
工作目标、要求、负责人和完成时间
以及需要学校给予的政策及条件支
持。整改办要将各工作组的工作计
划上网公布，并且每月初组织召开整
改工作汇报协调会；督查办要经常深
入基层，进行专项调研和督促，及时

发布整改情况通
报。

最后，吴中江
常务副校长对审
核评估整改工作
提出了三点要求：
一是学校为了更
好的落实审核评
估整改工作在整
改领导小组下设
了二办五组，今天
又专门召开了工
作布置会，各组要各负其责全面启动
审核评估整改工作；二是各项工作要
明确工作模式、任务和目标，理顺整
改工作与日常工作的关系；三是在工

作推进中各单位要相互配合、通力合
作，遇到问题要及时汇报、共同研讨，
保证达到审核评估整改工作的预期
目标。 （通讯 卞钰 摄影 吴疆）

我校召开新学期工会工作会议


